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第５７回体育祭が行われました 
９月１６日（土）台風の影響からいつ雨が降り出すのかヒヤヒヤの天気の下、第５７回体育祭が行われまし

た。各クラスとも必勝の願いを込めて制作したクラス旗を掲げ、団結してどの生徒も最後まで全力で競技に臨
みました。とくに、天候の関係で十分に練習時間が取れなかったにもかかわらず、「西中魂ここにあり」と男
子の組体操や女子のダンスでは、集団で全校生徒が一丸となった演技の素晴らしさにとても感動しました。ご
来賓や保護者の方々からも大きな拍手をいただきました。また、運営面でも、それぞれの仕事を受け持った生
徒たちが、意欲的にてきぱきと動く姿はとても素晴らしかったです。さらに、正門付近のパトロールや来賓・
保護者受付、駐車場・駐輪場の整理等、ＰＴＡ本部・役員の方やおやじの会の皆様には本当にお世話になりま
した。 

保護者の皆様のお力に感謝 
例年のことですが、閉会式後の片付けでは、PTA 本部・役員の方やおやじの会の皆様だけでなく、体育祭

を見に来られていた保護者の皆様にもお手伝いをいただき、あっという間に片付いてしまいました。特に今年
はお手伝いただいた保護者の皆様が多く感じました。本当に学校を応援してくださる保護者の皆様がたくさん
いるのだと職員一同感動いたしました。ありがとうございました。 

★新部長からのメッセージ★ 
サッカー部：時田悠利 僕たちサッカー部は顧問の菊池先生，河角先生のご指導の下、日々厳しい練習に励

んでいます。僕の部長としての目標は、新人戦や学総で優勝し、県大会へ行くことです。県大会では先輩を上
まわる結果を残したいと思っています。僕たちの課題は、「パスが回せない」「声が出ない」など改善しなく
てはいけないです。この課題を改善して、「狭山市内王者西中」を証明できるよう練習をがんばりたいと思い
ます。また、部長として、みんなを引っ張っていきたいと思います。応援よろしくお願いします。 

 
卓球部：横田和杜 卓球部は 1 年生 1９人、2 年生１4 人計３３名で、顧問の山﨑先生、鹿島先生のご指

導の下一生懸命に活動しています。今回の新人戦では勝ち負けに関係なく、後悔しないプレイを部員一人一人
が頑張り、ベスト 16 以内に入りたいと思います。応援よろしくお願いします。 

 
ソフトボール部：山下歩華 ソフトボール部の部長になりました山下です。今年度の目標は県大会ベスト 8

です。先日行われたコスモスカップでは、それぞれ個人の課題が明確になったのでそれを意識して練習に取り
組みたいです。また、部としての課題は「声が出ない」ということです。声が出ないとみんなで不安を分かち
合えなかったり、今の現状を確認し合えないなど守備の面でリズムを壊してしまいます。声を出すことは誰で
もできるので、声がかれるぐらい声を出して頑張りたいです。 

 
吹奏楽部：蓬田結凪 私たち吹奏楽部はモットーである「気遣いを大切に」という言葉をもとに日々活動し

ています。私たちの目標は、地区大会で金賞を取り、県大会に進むことです。この目標を達成するために副部
長の井上栞菜さんと今野真純さんや各パートリーダーで吹奏楽部の柱となり、お互いを支え合っていきたいと
思います。また、そのために基礎練習を徹底的にやることや一つ一つの練習の意味を理解できるように声をか
けていき、いつでも現状に満足せず練習して、どんな舞台でも悔いのない演奏ができるようにしたいです。こ
れらのことを達成し、毎日の活動やコンクール以外の発表の場面でチームワークを築いていきたいです。新し
い吹奏楽部はまだ始まったばかりなので、「習うより慣れろ」ということを念頭に置き、今まで先輩が築いて
きたように安定した、みんなの居心地が良い吹奏楽部の雰囲気づくりをがんばります。そして一人一人が楽し
く部活動に取り組めるよう日々努力して頑張っていきたいです。 

 
陸上部：松尾なずな 私は陸上部部長として先生がいなくても、しっかりと、出された練習メニューをこな

して、みんなに指示を出して、素早く動けるようにしたいです。そして、常に、真剣に全力で走りたいです。
部長として、みんなを引っ張っていけるよう頑張りたいです。 

 
男子ソフトテニス部：柏﨑洸太 部長の柏﨑です。僕たちの部活は 1 年１１人、2 年１９人の計３０人で、

顧問の清水先生、平沼先生のご指導の下、日々一生懸命に練習しています。夏休みの研修大会では惜しくもべ
スト４止まりでした。新人戦では個人戦、団体戦ともに優勝します。応援よろしくお願いします。 

 

学校教育目標 

～自主的に考え、 

正しく行動できる生徒～ 

〇挨拶  〇清掃  〇素直 

文責 校長 平沼  尚 
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女子ソフトテニス部：橋本音羽 私の部長としての抱負はどの部活よりも女子テニス部を明るく活気ある部
活にして、どの部活の部長よりもテキパキと仕事をこなせるようになることです。女子テニス部はとても人数
の多い部活なので、私たちではうまくまとめられないことが時々あります。そんな時に副部長の廣澤さんと松
﨑さんが協力してくれるのでとてもありがたいです。これからもっと部をまとめられるようになりたいです。 

 
柔道部：マキナノ・クリスチャン 部長として全員をまとめ、仲良くまじめで一生懸命な部活を作り新人戦

で結果を残せるように努力していきます。また、毎日の部活も一所懸命やって、今より良い部活にしたいです。 
 
男子バスケットボール部：斎藤翔夢 6 月から新チームとなり、7 月、8 月と暑さに耐えながら練習してき

ました。8 月の夏季大会では、市内２位と地区大会ベスト 8 と夏休みの練習の成果を発揮することができま
した。僕の部長としての抱負は「西中の代表だということを忘れない。」僕たちは、西中の部活動として大会
等に参加しているので、上位を目指して頑張ることで西中に貢献し、また、西中生の誇りを胸に常に自覚を持
って行動していきます。 

 
野球部：齋藤幹大 僕たち野球部は去年の新人戦、学総とともに初戦敗退でした。その結果を上回るよう頑

張りたいと思います。僕の部長としての抱負は去年自分が経験したことをほかの部員に伝えたり、1５人いる
部員をまとめるために自分から声をたくさん出していこうと思います。また、副部長と協力して頑張ります。 

 
男子剣道部：中島颯士 3 年生が引退して新チームになりました。まだ、初めての後輩ができて不安がある

かもしれませんが皆一緒に夏休みの厳しいけいこを乗り越えたので団結力には自信があります。その団結力を
生かして今回の新人戦ではよい成績が残せるように頑張っていきます。 

 
女子バスケットボール部：渋谷光彩 部長としてしっかりとチームをまとめ練習では真面目に声を出して頑

張ります。また、大会では３位以内を狙い努力していきたいです。  
 
女子剣道部：河内千姫 私の部長としての抱負は、「自分らしく」です。自分らしい剣道をし、後輩がこの

先輩についていきたい！」と思うように、下手なことはせず、自分らしくして、みんなをまとめます。 
 
バレーボール部：大野陽菜 バレーボール部は、2 年生 8 人、一年生 11 人計 19 人で日々練習に励んで

います。私は部長としてチームをまとめ引っ張っていきたいです。練習ではみんなより声を出して一生懸命に
取り組みたいです。大会ではつねに優勝を目指し頑張ります。 

 
美術部：尾崎ケイジ 私は、入部当初部長になりたいとは思っていませんでした。ですが、１年美術部にい

て美術部のことが大好きになり、部長になって後輩たちにも「部活が楽しい」と思ってもらえるようにしたい
と思いました。そうして、部長に立候補して、自分の気持ちを伝えたらほかにも立候補者がいたのですが、私
を部長に選んでくれました。私はこれから部員たちの期待を裏切らないように部での交流を深め楽しく活動を
していきたいと思います。また、七夕飾りのように最高の作品を作って、バザーでは昨年より売り上げを上げ
たいです。３年生を送る会では、今まで仲良くしてくれたお礼の気持ちを込めて先輩たちのために今までより
素晴らしい作品を作れるよう頑張ります。 

 
家庭科部：阿部さくら 私は部長になった時、部長としてしっかりしないといけないと考えていました。家

庭科部なので、他の部活に比べて甘く見られがちですが、しかし家庭科部だからこそちゃんと活動しなければ
いけないことに気づきました。少しゆるいと思われがちな家庭科部ですが、頑張っている家庭科部として、部
長としての自覚を持とうと思います。でも誰にだって失敗してしまうこともあります。そこで、そのまま進ん
でいくのではなく部員の気持ちを尊重して、家庭科部をよりよい方向に向けて運営していければと思います。
そして、家庭科部にとっての大イベントはバザーだけといっても過言ではありません。なので、バザーに全力
を注ぎ、来てくれた方に「今年の家庭科部の作品はいいね」と言われるようクオリティの高い作品を仲間と作
っていきたいです。そして、バザーが終わっても、引退まで作品づくりに全力を注ぎ次の代に残していきたい
です。 

 
エイサー部：滝沢正稔 おおぞら学級エイサー部は、今新曲に取り組んでいます。「三線の花」という曲で

す。とても難しいです。楽器の持ち替えがあったり、移動があったりします。2，3 年生が一生懸命に取り組
んでいます。1 年生は去年僕たちが取り組んだ（海の声）をがんばっています。11 月末に学習発表会があり
ます。先輩たちの発表にはとても感動しました。僕たちも感動してもらえるようなステージにしたいです。３
年生を送る会では僕たち最後の発表なので成功させたいです。エイサー部で活動して大変なこともありました
が、みんなで楽しく練習できました。最後まで頑張りいい思い出をつくりたいです。 

★西中生、がんばっています！★ 
狭山市立小中学校科学教育振興展覧会  

金賞：１年 近藤充寬 山本詩響  

銀賞：１年 澤山柊斗   ２年 福島大地  

銅賞：1 年 大野玲桜  

２年 藤野友未香 福井順也 矢野祐馬  

３年 志村哉瑠・湯浅航介・西野光哉 
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